
 
                                                                    ACTA  Nº. 35 

Reunião extraordinária da Câmara 
Municipal de Portalegre, realizada  
em  16 de Dezembro de 2002. 
 

 
 
 
 
Aos dezasseis dias do mês de Dezembro do ano dois mil e dois, nesta cidade de 
Portalegre e sala das reuniões do edifício dos Paços do Concelho, reuniu a 
Câmara Municipal de Portalegre sob a presidência do Senhor Presidente, José 
Fernando da Mata Cáceres, com  a presença  dos Senhores Vereadores, Amílcar 
Joaquim de Jesus Santos, António Fernando Ceia Biscainho, António Maria Petas 
Chaparro, Luís Filipe Costa Calado, Luís Manuel Madeira Pargana e Sérgio 
Vasco Dias Luz. -------------------------------------------------------------------------------------- 
Estava igualmente presente o Senhor José Manuel Gandum, Técnico de 
Contabilidade de 2.ª Classe, Maria da Ascensão Maças Morais, Chefe de Divisão 
da Divisão Financeira, comigo, Maria de Fátima Tavares Chichorro e Silva 
Capote, Chefe de Divisão Administrativa e Recursos Humanos. ------------------------ 
 
 
 
 
ORDEM DO DIA: 
============= 
 
Iniciou-se a ordem do dia, entregue a todo o executivo e elaborada nos termos do 
artigo 18.º do Decreto-Lei n.º 442/91, de 15 de Novembro, na sua redacção 
actual, eram 9.00 horas.----------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
ACTA: 
===== 
 
Nominalmente votada as acta n.º 33 da reunião extraordinária, cujo texto foi 
previamente entregue a cada um dos membros da Câmara, foi a mesma 
aprovada por maioria, com a abstenção do Senhor Vereador Amílcar Joaquim de 
Jesus Santos, por não ter estado presente na referida reunião. ---------------------------  
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CONTABILIDADE: 
==============  

 
GRANDES OPÇÕES DO PLANO E ORÇAMENTO PARA 2003: 
 
Presente as Grandes Opções do Plano e Orçamento para o ano de 2003, para 
apreciação e discussão de todos os membros do executivo.------------------------------ 
Foram colocadas várias questões pelos membros do executivo e respondidas 
pela maioria do executivo e pelos técnicos presentes na reunião. -----------------------   
Nessa sequência os Senhores Vereadores Amílcar Santos e António Chaparro 
propuseram o aumento da verba destinada à implementação da gestão do parque 
industrial, de acordo com o respectivo plano estratégico, aprovado em executivo 
Camarário e pela Comissão de Coordenação da Região do Alentejo.------------------ 
DELIBERAÇÃO (nominal): a Câmara tomou conhecimento e deliberou, por 
unanimidade, adiar a aprovação dos referidos documentos para a reunião 
extraordinária a realizar  no próximo dia 19 de Dezembro. -------------------------------- 
Mais deliberou, por dois votos a favor dos proponentes e cinco votos contra, não 
aprovar a proposta apresentada.------------------------------------------------------------------ 
 
 
 
ENCERRAMENTO: 
===============  
 
Não havendo outros assuntos a tratar foi, pelo Senhor Presidente, encerrada a 
reunião, eram 14,00 horas, da qual foi lavrada a presente acta, que vai ser 
devidamente assinada, depois de lida e aprovada.--------------------------------------------                
E eu,                                                                                                             , Chefe 
de Divisão Administrativa e Recursos Humanos, a redigi e subscrevo. ----------------- 
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